

知床の窓から見えるもの

2023年10月31日（火曜日）

皆さん初めまして。私は今年4月より釧路の同法人内の病院から異動してきました臨床工学技士です。羅臼へ来て半年がたちました。

異動になるまでは、羅臼に来たことが無く、どんな町かイメージ出来ていませんでしたが、住んで半年たった今、感じることは、やはり『食』が本当に美味しいです！

先日、職場の先輩と『いさみ寿司』を食べに行きました。実は回らないお寿司を食べたのは人生で初めてで…。その美味しさに感激しました！

地元の回転寿司もとても好きでしたが、やっぱり違いますね…。

海鮮好きな私は『知床食堂』にも行きました。いくらサーモンほたて丼を注文し、羅臼にきて初めて耳にした「ドスイカ」のフライもしっかり食べました。柔らかくてとても美味しかったです！

羅臼にいる間にもう一回食べたいですね。



晴れた日には、知床横断道路の景色を眺めながら、ウトロの日帰り温泉を楽しんだりもしています。そろそろ雪が降り始める頃でしょうか、道路が閉鎖される前にまた行きたいと思っています。

写真は、一ノ瀬ワタルさん主演の大相撲を題材としたドラマ「サンクチュアリ-聖域-」のロケ地となった場所です。



羅臼にいる間に聖地巡礼をしてきました。

他にも、私はまだ見ることが出来ていませんが、観光船に乗りシャチがみえたり、冬には流氷がみれたり写真が好きな方、自然や食が好きな方にはもってこいな羅臼町です！

羅臼生活も残り半年、たくさん美味しいものを食べ、冬の間綺麗な流氷を眺めたいと思います。

是非一度、羅臼町にいらしてください♪